TOLEDANOS

Terminada su importantísima y patriótica embajada en Tierra Santa, mañana a las seis de la tarde llegará a Toledo nuestro Eminentísimo y Reverendísimo Prelado.

Si la llegada del Cardenal Reig es siempre para los Toledanos motivo de alegría y satisfacción, al volver en este día auroleado por el triunfo de su dificil misión, nuestra gratitud como españoles y nuestro carino de buenos hijos, tiene que demostrarlo de la manera más elocuente, acudiendo al Solemne Tedeum que se cantará en la Catedral y después a la recepción que se celebrará en el Palacio Arzobispal.

> Así os lo pide y así lo espera vuestro Alcalde, Fernando Aguirre.

oledo 13 humo 1925